
Михаил  Горбачев:  «Желаю  вам
успешного выхода из кризиса»
Новогодним гостем «Белого парохода» стал и экс-президент СССР
Михаил Горбачев.

— На одном из сайтов недавно начат виртуальный трибунал — вас
судят за развал СССР. Таких нападок было очень много. Как
сейчас к ним относитесь?
— Я скажу: за годы, после того, как я возглавил СССР и встал
на путь перестройки, я наслышался много всякой напраслины. И
правители после распада Союза прикладывают руку к тому, чтобы
опорочить Горбачева. Я все это понимаю. Я ведь не случайный
человек  в  политике,  а  политику  надо  уметь  держать  удары.
Сейчас столько продажных людей — и в политике, и в СМИ, и
среди  политологов.  Благо,  что  в  России  не  меньше  людей,
которые по-другому думают, о Горбачеве и по-другому к нему
относятся, и я им признателен.
— Можно какие-нибудь новогодние пожелания нашей республике и
читателям «Белого Парохода»?
— Я начну с того, чтобы пожелать жителям Киргизии успешного
выхода  из  кризиса  —  политического,  социального,  укрепления
демократических институтов и добрых свершений на вашей земле.
С  большим  уважением  отношусь  к  киргизам.  Я  хотел  бы  вам
пожелать наладить мир между югом и севером Киргизии. Поверьте,
это самое главное, что надо сделать. И не поддавайтесь на
советы  всяких  несостоявшихся  политиков,  которые  пытаются
посредством провокаций подняться на поверхность.

Вопросы задавал Александр РОГОЗА
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